



Foto: Gemeinnützige Hertie-Stiftung/dominik buschardt fotografie

Aus Mecklenburg-Vorpommern haben sich 16 Schulen in diesem Jahr bei „Starke Schule“ beworben. Der Wettbewerb prämiiert die herausragende Arbeit, die diese Schulen bei der Vorbereitung ihrer Schülerinnen und Schüler auf die Berufswelt leisten und wird alle zwei Jahre von der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung gemeinsam mit der Bundesagentur für Arbeit, der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und der Deutsche Bank Stiftung durchgeführt.

Unsere Schule - die **Käthe-Kollwitz-Schule aus Bützow** - gehört zu den Schulen, die in Mecklenburg-Vorpommern in die engere Auswahl gekommen sind. Wir haben uns mit unserem Schulentwicklungskonzept „Befähigung unserer Schülerinnen und Schüler zum selbstständigen Lernen“ beworben. Nicht überall ist es üblich, dass Schüler in der 5. und 6. Klasse regelmäßig Methodentraining, Sozialtraining und Zeit für individuelles Lernen haben. Eine Besonderheit unserer Schule ist auch unser Tag selbstständigen Lernens in Projekten der 7. und 8. Klassen. Die ersten Kontakte zu Betrieben haben die 9. Klasse an einem Praxislernetag im 1. Schulhalbjahr und einem Projekt „Auf in die Schule. Auf in den Job.“, in dem die Schülerinnen und Schüler unter Beratung und Begleitung von Firmen unserer Region fiktiv eine eigene Firma gründen. Ein 14-tägiges Betriebspraktikum wartet auf unsere 10. Klassen, dann steht bei vielen fest: Das ...will ich werden!

Am Donnerstag, den 23.03.2017, haben wir bei der Festveranstaltung in Schwerin erfahren, dass wir von diesen 16 Schulen unseres Bundeslandes den 4. Platz belegt haben.

Eine hervorragende Leistung. Nur durch unsere gemeinsame Arbeit kann das gelingen. Dafür bedanke ich mich bei allen Schülerinnen und Schülern, bei allen Eltern sowie unseren Lehrerinnen und Lehrern.

G. Radziwolek (Schulleiterin)

<https://www.starkeschule.de/service/bilder/galerie-2017/>